



HOLEN SIE ECHE
HANDBALL-PROFIS
AN IHRE SCHULE

BEWERBEN SIE

SICH JETZT!

November 2019

Liebe Schulleiterin, lieber Schulleiter,
liebe Sportlehrerin, lieber Sportlehrer,

Kinder für Bewegung zu motivieren und ihr Interesse für den Vereinssport zu wecken, ist im Zeitalter von Social Media sicher nicht mehr ganz so einfach wie noch vor einigen Jahren. Genau dieses Ziel verfolgt das AOK Star-Training, eine Initiative vom Deutschen Handballbund und der AOK – Die Gesundheitskasse, seit mehreren Jahren. Gerne möchten wir Ihnen und Ihrer Schule heute die Chance geben, sich für einen der bundesweit 22 Aktionstage im nächsten Jahr zu bewerben.

Was macht das AOK Star-Training so besonders? Ganz einfach: an diesem Tag übernehmen prominente Handballgrößen den Unterricht in Ihrer Turnhalle. Sie bringen den Kindern mit spielerischen Mitteln Deutschlands beliebtesten Hallensport näher. Dabei werden sie nicht nur von Vertretern der ortsansässigen Handballclubs fachkundig unterstützt, auch bei Kindern beliebte Maskottchen wie AOK-Drache Jolinchen werden für einen unvergesslichen Sportunterricht sorgen.

Neben dem sportlichen Gedanken fördert das AOK Star-Training zudem soziale Komponenten, beispielsweise in Form von Teamarbeit, Fairness sowie Selbstbewusstsein und das nicht nur am Aktionstag selbst. Denn schon im Vorfeld können sich Schülerinnen und Schüler gemeinsam überlegen, mit welcher kreativen Idee sie die Jury überzeugen möchten. Bewerbungen sind mit beigefügtem Antwortfax oder online auf www.aok-startraing.de bis 31. Januar 2020 möglich.

Sollte die Glücksfee nicht auf Ihrer Seite sein, so winkt allen Bewerberinnen und Bewerbern mindestens die Teilnahme an einem Grundschulaktionstag des regionalen Handball-Landesverbandes. Nähere Informationen hierzu finden Sie auf o. g. Webseite.

Es würde uns sehr freuen, wenn Sie im nächsten Jahr zu den glücklichen Gewinnerschulen des AOK Star-Trainings 2020 gehören. Dann lernen wir uns vielleicht auch persönlich kennen. Als Schirmherrin und Schirmherr übernehmen wir selbstverständlich auch selbst die ein oder andere Trainingseinheit.

Herzliche Grüße

Clara Woltering und Paul Drux

Schirmherrin und Schirmherr des AOK Star-Trainings

